

La UPV incentiva las carreras técnicas - Las Provincias - 25/07/2017

La UPV incentiva las carreras técnicas

:: EFE

VALENCIA. La Universidad Politécnica de Valencia, junto con las universidades politécnicas de Cartagena, Cataluña y Madrid, ha firmado un acuerdo en el que se compromete a hacer más atractivas para los jóvenes las carreras científico-técnicas.

Las cuatro universidades procurarán promocionar las vocaciones del ramo en adolescentes, así como eliminar la 'brecha de género' que afecta a estas carreras y desterrar sus mitos asociados. En opinión de los rectores de estas politécnicas, el mercado laboral demandará cada vez más profesionales del sector, lo que hace estos estudios más atractivos.